



Einsiedler Krankentag

im Heiligen Jahr der Barmherzigkeit

Montag, 22. August 2016

www.heiligesjahr.ch/krankentag

Einsiedler Krankentag

Jeweils am Montag nach Maria Himmelfahrt lädt die Einsiedler Klostergemeinschaft alle kranken und betagten Menschen zum Einsiedler Krankentag ein. Gemeinsam bitten wir Gott um Heilung und Kraft für all jene, die unter vielfältigen Krankheiten, Behinderungen und unter den Gebrechen des Alters leiden.

Besonders im Heiligen Jahr der Barmherzigkeit ist der Krankentag eine wunderbare Gelegenheit, Gottes aufrichtende Liebe im Sakrament der Krankensalbung zu erfahren und den Besuch in Einsiedeln vielleicht auch mit einem Beichtgespräch und dem Durchschreiten der Pforte der Barmherzigkeit zu verbinden.

Programm

Ab 13.00 Uhr Gelegenheit zum Durch-

schreiten der Heiligen Pforte

und Beichtgelegenheit

14.30 Uhr Eucharistiefeier mit

Abt Urban Federer und

Krankensalbung

Keine Anmeldung erforderlich!

Kloster Einsiedeln Wallfahrt CH-8840 Einsiedeln Tel. +41 (0)55 418 62 70 wallfahrt@kloster-einsiedeln.ch www.wallfahrt-einsiedeln.ch